



Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

AAV Fondsvermittlung
Peter Weber
Südlicher Stadtgraben 11
73430 Aalen

München, den 10. Dezember 2007

Sehr geehrter Herr Weber,

für die großzügige Unterstützung und Ihr Engagement für die Arbeit unseres Vereines möchten wir uns heute sehr herzlich bei Ihnen bedanken. Anstelle von Geschenken für Geschäftspartner und Kunden haben Sie die Carreras Leukämie-Stiftung mit einer tollen Spende von EUR 5.000,00 unterstützt. Darüber freuen wir uns sehr!

Die Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. wird diese Spende in einem der drei Schwerpunkte des Vereins einsetzen:

- **Förderung von Wissenschaft und Forschung im Bereich der Leukämie bekämpfung**
- **Verbesserung der bestehenden Behandlungsmöglichkeiten**
- **Soziale Dienstleistungen**

Jedes Projekt, das wir Dank Ihrer Hilfe ins Leben rufen können, ist ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg zu unserem gemeinsamen Ziel: Leukämie muss heilbar werden - immer und bei jedem.

Wir wünschen Ihnen von Herzen alles Gute und stehen Ihnen weiterhin gerne für Rückfragen zur Verfügung.

Mit herzlichem Dank und den besten Wünschen

Ina Hönninger
Stellvertretende Geschäftsführerin
Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.